
Autostadt übergibt das dreimillionste Fahrzeug an einen Kunden

Die Wolfsburger Autostadt, Themenwelt und Kommunikationsplattform des Volkswagen-Konzerns, hat das dreimillionste Fahrzeug ausgeliefert. Den Volkswagen T-Cross in Blau Metallic übernahmen Ilona und Olaf Peitz aus Berlin vor Ort. Den Autoschlüssel bekamen sie von Roland Clement, Vorsitzender der Geschäftsführung der Autostadt, und Holger B. Santel, Leiter für Marketing und Vertrieb Deutschland der Marke Volkswagen, ausgehändigt.

Seit der Eröffnung im Jahr 2000 sind Autoübergaben an Kunden mit Besuch der Themenwelt ein fester Bestandteil der Autostadt. Im Juni 2016 wurde der Wert von insgesamt 2,5 Millionen Auslieferungen erreicht. Im vergangenen Jahr holten 149 658 VW-Kunden ihren Neuwagen in der Erlebnisswelt des Konzerns ab. Für den Dezember kündigt die Autostadt eine Ausstellung zu den ID-Modellen von Volkswagen an. (ampnet/blb)

Bilder zum Artikel



Ein Volkswagen T-Cross ist das dreimillionste Fahrzeug, welches in der Autostadt an Kunden übergeben wird.

Foto: Auto-Medienportal.Net